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Zitat von Remember68 

Jup.

Es gibt einige Dinge, die momentan gegen einen Verkauf sprechen. Aber ich denke,
dass der Verein in ca. 15 Jahren nicht mehr am Valznerweiher beheimatet sein wird,
sofern sich ein Käufer dafür findet. Die Frage ist dann nur eher, wo man sich ansiedeln
wird und ob man das evtl. mit nem Stadionneubau verbinden kann oder so.

Das halte ich auch für sehr wahrscheinlich
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